
 

 

Caserta 28 gennaio 2023  

Palazzo Paterno “UPENDO” incontro con i ROTARACT 

 

CARI AMICI, BUONA SERA   

COMPLIMENTI PER L’ORGANIZZAZIONE , UN  GRAZIE A TUTTO  IL CONSIGLIO 

DIRETTIVO PER AVERCI PERMESSO DI INTERVENIRE E  GRAZIE  PER LA VOSTRA 

NUMEROSA PRESENZA . 

MI CHIAMO  FRANCO 

 VORREI , CON POCHE PAROLE, SPIEGARE I MOTIVI PER CUI  E NATA L’ASSOCIAZIONE 

QUI RAPPRESENTATA DAL PRESIDENTE , DALLA VICE PRESIDENTE E DA ALCUNI 

VOLONTARI E SOCI PRESENTI. 

DA SEMPRE ,HO CERCATO DI  RISPONDERE CON  UN MIO SUPPORTO ECONOMICO   

ALLE RICHIESTE DI AIUTO  DA PARTE DI  VARIE ASSOCIAZIONI . 

UNICO PROBLEMA  

CONOSCEVO LE FINALITA ….MA NON HO  MAI CONOSCIUTO  I RISULTATI… 

TERMINATA LA MIA ATTIVITA LAVORATIVA HO DESIDERATO CONOSCERE DI PIU  

ED HO CHIESTO DI ACCOMPAGNARMI IN QUESTA RICERCA AD UNA RAGAZZA 

,FIGLIA DI UN CARISSIMO AMICO ,CHE VERAMENTE SI ADOPERAVA IN UN 

VOLONTARIATO ATTIVO A ZANZIBAR ED IN TANZANIA . 

NELLA VISITA ,EFFETTUATA NELL’OTTOBRE DEL 2007, HO VISTO BAMBINI IGNUDI ED 

ABBANDONATI, MANCANZA DI GENERI DI PRIMA NECESSITA ,MANCANZA D’IGIENE, 

DI ACQUA, DI SERVIZI SOCIALI.  

TOTALE ASSENZA DI UN  VIVERE CIVILE E  CON MERAVIGLIA E STUPORE   NOTAVO  

NEI COMPORTAMENTI DEGLI ABITANTI UNA RASSEGNAZIONE  STRANA  

INSPIEGABILE. 

NELSON  MANDELA  RICORDAVA CHE “ LA SUA PIU GRANDE AMBIZIONE ERA  CHE 

OGNI BAMBINO FREQUENTASSE  LA SCUOLA PERCHE L’ISTRUZIONE SAREBBE STATA  

LA PORTA D INGRESSO ALLA DEMOCRAZIA ALLA LIBERTA  ED ALLO SVILUPPO” 

  



QUINDI  

PARTENDO DA QUESTA GIUSTA CONSIDERAZIONE,   

LA PRIORITA NON POTEVA NON   ESSERE  RAPPRESENTATA DALLA IMPORTANZA DI 

COSTRUIRE ASILI PER PERMETTERE A QUESTI BAMBINI DI INIZIARE UN PERCORSO 

CHE LI PORTASSE AD UNA VITA DIVERSA . 

A SEGUIRE    

PENSAVO POI CHE SAREBBE STATO NECESSARIO INTERVENIRE SULLA MANCANZA DI 

IGIENE, DI ELIMINARE LE CANDELE NELLE LORO “NON CASE”  ,DI FORNIRE UN  

MINIMO DI  ASSISTENZA SANITARIA, DI AVER CURA DI UNA AMBIENTE SEMPRE PIU 

DETERIORATO 

 INSOMMA  DI  FARLI DIVENTARE PARTECIPI DELLA PROPRIA VITA NELLE LORO 

COMUNITA. 

 IN DEFINITIVA DI RIPRENDERSI CONQUISTANDO  UNA LORO LEGITTIMA  DIGNITA . 

DA PARTE MIA SENTIVO  LA NECESSITA DI ELABORARE  QUESTI ED ALTRI PROGETTI 

CHE INIZIATI AVREBBERO RAPPRESENTATO “LA  REALTA DI  PROMESSE DI VOLTA IN 

VOLTA  MANTENUTE “ 

 CON QUESTE PREMESSE  E QUESTE  SPERANZE   

HO CERCATO  L’AIUTO DI TANTI  AMICI AIUTANDOMI CON L’INVITO LASCIATOCI DA 

SANTA TERESA DI CALCUTTA  “SE VUOI FARE DEL BENE FALLO” 

TANTISSIMI SONO STATI I VOLONTARI E DONATORI E LI  RINGRAZIO  TUTTI PERCHE  

CREDENDO MI HANNO  PERMESSO DI INIZIARE E PROSEGUIRE IN QUESTA NON 

FACILE AVVENTURA . 

COSI  OGGI TANTE  GOCCE E TANTI RISULTATI RAGGIUNTI  CI HANNO RESI 

ORGOGLIOSI DI FAR PARTE DI QUESTA BELLA FAMIGLIA CHE SI E VENUTA A CREARE 

ATTORNO A QUESTA ASSOCIAZIONE . 

LASCIO LA PAROLA  AGLI  AMICI   GIOVANNI E DIANA AFFINCHE POSSANO 

ILLUSTRARVI  QUINDICI ANNI DI NOSTRE REALIZZAZIONI. 

GRAZIE DI CUORE A TUTTI VOI   

UN BUON PROSEGUIMENTO DI SERATA E SPERO CONTINUERETE A SEGUIRCI  

ANCORA. 

FRANCO 



 

 

 

 


